
 
食農学類教員会議（第９３回）議事要録 

 
 
 
日時：令和７年６月１１日（水）１３時３０分～１５時２０分 
場所：食農学類研究棟１階 みらいホール 
 
第９２回食農学類教員会議の議事要録について原案のとおり確認した。 
 
【審議事項】 
１．教員人事（森林生物資源管理学）の採用候補者について（人事委員会） 
  学類長より、森林生物資源管理学：資料１－１（当日投影）に基づき、選考経過及び応募 
 状況の説明があり、審査の結果、応募者の中から１名を被選考者（職位：講師）として適任 
 であると認め、推薦する旨、提案があった。 

牧コース長より、被選考者のコース内選考（岩手連大の教員資格審査基準等）及び研究分野 
 等の説明があった後、無記名投票による採決を行い、出席者の 3 分の 2 以上の賛成を得て、承認 
 された。 
２．学士課程再編について   
  神宮字評議員より、資料１－２に基づき、学士課程再編 WG での検討状況（コース名称、募 
 集定員枠、作業スケジュール）について説明があった。河野評議員より、同資料に基づき、カ 
 リキュラムの趣旨、コース内での検討依頼内容について説明があった。 
  学類長より、コース名称及び令和９年度の募集定員枠について提案があり、了承された。学 
 士課程改革に向けて、引き続き、同ＷＧにて検討を行うこととした。 
３．令和 6 年度決算（案）及び令和 7 年度予算（案）について 

申・財務・施設委員長より、資料１－３に基づき、令和６年度決算及び令和７年度予算 
 （案）の提案があり、了承された。 
  申・財務・施設委員長より、別途予算として令和 4 年度目的積立金の配分（令和 9 年度ま 
 では繰越可能）及び前中期目標期間繰越積立金の説明があった。 
４．令和７年度非常勤講師計画について 
  藤井・教務委員長より、資料１－４に基づき、提案があり、了承された。なお、新規申請の 
 うち、一部必要書類の未提出分の対応については教務委員会に一任願いたい旨、またその結果 
 は次回開催の教員会議にて報告を行う旨、説明があり、確認された。 
５．食農学類転学類選考実施要項の改正について 
  藤井・教務委員長より、資料１－５に基づき、改正の提案があり、了承された。 
６．令和７年度外国人客員研究者について 
  深山教員より、資料１－６（当日投影）に基づき、第９２回開催の教員会議で了承された研 
 究員受入れについて、在留資格の変更が生じたため、在留資格変更の許可までの間、外国人客 
 員研究者として受入れたい旨、説明があり、了承された。 
 
 



【報告事項】 
１．教育研究評議会等の報告について（資料は会議運営サイトを参照） 

  学類長より、資料２－１に基づき、以下、報告があった。 
① 第 78 回教育研究院会議(5/20) 
・令和７年度の教員人事計画について 
② 第 434 回教育研究評議会（5/27） 
・学内諸規則等の制定（学類教員会議への意見聴取事項等に関する規程）について 
・令和７年度「成果を中心とする実績状況に基づく配分」の詳細データについて 
・学長選考・監察会議における令和 6 年度の審議状況について 
・令和７年度半導体人材育成拠点形成事業への参画について 
③ 第 207 回運営会議（6/3） 
・大学院収容定員充足率に関する進捗確認について 
・令和７年度学長表彰について 
２．全学教務協議会の報告について 
  藤井・教務委員長より、資料２－２に基づき、令和８年度シラバス作成・点検等について報 

告があった。 
３．令和７年度卒業論文発表会日程等について 
  藤井・教務委員長より、資料２－３に基づき、卒業論文発表会の開催日程の報告があった。 
４．食農学類カリキュラム・ポリシーについて   
  藤井・教務委員長より、資料２－４に基づき、全学サイトに掲載の食農学類カリキュラム・ 
 ポリシーとして、今後は学修案内に掲載のカリキュラム・ポリシーを掲載する旨、報告があっ 
 た。 
５．令和７年度基盤教育科目非常勤講師計画の変更について  
  髙田・基盤教育委員より、資料２－５に基づき、報告があった。 
６．令和 7 年学生交流協定に基づく学生の派遣について 
  福田・国際交流センター委員より、資料２－６に基づき、９名（うち食農１名）の派遣報告 

があった。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
食農科学研究科委員会（第２５回）議事要録 

 
 
 
日時：令和７年６月１１（水） １５時２０分～１５時３０分 
場所：食農学類研究棟１階 みらいホール 
 
第２４回研究科委員会の議事要録について原案のとおり確認した。 
 
 
【審議事項】 
１．令和７年度大学院指導教員等の決定について 
  藤井・教務委員長より、資料１－１（当日投影）に基づき、提案があり、了承された。 
 
【報告事項】 
１．令和７年度修士論文発表会日程等について 

藤井・教務委員長より、資料２－１に基づき、修士論文発表会の開催日程の報告があった。 
 
【その他】 
１．岩手大学大学院連合農学研究科代議員会（第 412 回代議員会 5/30）の報告について 

牧・代議員より、資料３－３に基づき、教員資格審査の審査日程等について報告があった。ま 
た、研究力向上セミナーへの協力依頼があった。 

 
 


